

SECCIÓN 1. Presentación

¡Hola! Te damos las más cordial bienvenida al nuevo episodio del podcast “Ciudadanía digital”, donde hablaremos de:

- a) Nombre de la píldora: Amor digital.
- b) Dimensión de la ciudadanía digital: Estar y convivir en línea.
- c) Capacidad digital que aborda: Mantener relaciones muy significativas con otras personas en línea.
- d) Público al que va dirigido: Estudiantes.

Para comenzar, te recomendamos te encuentres en un lugar tranquilo y estés relajado/a, esperemos que el episodio te guste mucho y contribuya en tu formación dentro de la ciudadanía digital.

Analiza y contesta la siguiente pregunta acerca de tus relaciones significativas en línea.

Cuando interactúas en alguna red social ¿buscas a alguien que realmente te conozca, o solo a alguien que esté disponible cuando lo necesitas?

--se reproduce sonido y se dejan uno segundos para continuar—

SECCIÓN 2. Desarrollo de la capacidad digital que conforma el perfil

- A. Detonador psicotecnopedagógico (interés, necesidad, problema) a través de una pregunta, dibujo o frase incompleta que conecta con una habilidad blanda.

B. Introducción al tema

Cuando menos se busca el amor aparece, el Internet ha sido una herramienta útil que ha permitido que las personas de diferentes lugares, culturas, se conozcan y construyan relaciones significativas.

En ocasiones, las personas que han experimentado encontrar en amor por medio de la Internet recomiendan su uso, no obstante, es importante mencionar que las experiencias son totalmente diferentes, pues menciona Bauman (2003) “La experiencia ajena sólo puede conocerse como una historia procesada, interpretada según lo que los otros vivieron”. El hecho de que una persona encuentre una pareja sentimental no quiere decir que nosotros también la encontraremos ahí o que nos irá igual. Mientras unas personas se enamoran por lo que ven en la Internet, hay otras que se desenamoran por lo mismo.

--Se reproduce sonido y se dejan unos segundos para continuar--

C. Explicación del tema: puede ser un audio, infografía o interactivo.

Amor líquido: enamorarse y desenamorarse.

En la Internet es muy común el enamoramiento instantáneo, es decir, enamorarse más de una vez y de distintas personas, por ejemplo, en las redes sociales interactuaras con diversas personas, de pronto conoces a alguien de la cual muestras interés y reaccionas a todo lo que postea, no obstante, pasado de cierto tiempo ya no te interesa más por diferentes razones, y dejas de estaquearla. Esto es una descripción de como funciona el amor digital, con la rapidez con la que te enamoras de una persona puede ser la misma rapidez con la que te desenamoras.

El amor implica de responsabilidad y decisión, no es momentáneo, un día si y del otro ya no, sino que se construye diariamente, por ello, no hay que confundirlo con una emoción instantánea.

En tiempos anteriores la frase “hasta que la muerte nos separe” era más común de lo que se cree, actualmente, ya no tiene el mismo impacto, pues las relaciones significativas han encontrado otro modo de establecimiento y definición, cada quien decide vivirlas de formas distintas.

D. Aplicación del tema

Instrucciones: Acércate a un familiar adulto y a un compañero/a de tu escuela, pregúntales cuáles son su definición del amor, compara cada una de las respuestas.

Podrás observar como el amor va cambiando de definición de acuerdo a los tiempos.

SECCIÓN 3. Valoración

a. Reflexión

Lee la siguiente situación y responde la pregunta

Crees que alguien se enamoró de ti porque reacciona a todas tus fotos, pero en la vida real ni te mira.

¿A qué considera que se deba dicha situación?

¿Cómo identificarías cuando son gestos digitales es y cuando son sentimientos reales?

¡Gracias por acompañarnos hasta el final de este episodio! Esperamos que la información te sea útil sobre enamorarse y desenamorarse en línea. No olvides explorar los demás episodios: ¡Seguro encontrarás más consejos valiosos!

¡Hasta la próxima!

REFERENCIA

Bauman, Z. (2003). *Amor líquido Acerca de la fragilidad de los vínculos humanos.* editor digital binbang951. <https://templodeeros.wordpress.com/wp-content/uploads/2017/01/amor-liquido-zygmunt-bauman.pdf>